

12月の 休日夜間当番医

(内科)	7日	14日	21日	28日
	山谷医院	霜鳥医院	小林医院	堀医院
	(2)0371	(2)0579	(2)0562	(6)2133

(外科)	7日	14日	21日	28日
	石川医院	佐々木医院	岩崎医院	金井医院
	(6)2140	(2)2357	(2)1122	(2)0116

◆照会は中之島村役場 ☎02586-6-2002
 ◆救急車の要請は与板郷消防署 ☎025872-2572

有利な商工制度資金を!!

●地方産業育成資金	●中小企業振興資金
貸付限度額	貸付限度額
300万円以内	運転 100万円以内
貸付利率	設備 300万円以内
県保付 年7.5%	年8.25%
その他 年8.08%	年8.25%
貸付期間	貸付期間
3年以内	運転 3年以内
保証人	設備 5年以内
2名以上	保証人 1名以上

詳しくは産業課又は商工会へお問い合わせを。

56年度の 農業用軽油免税証 交付申請がはじまります

56年度も今年度と同様一括販売店で手続することになりましたので、必要書類を持参のうえ販売店で申請手続きを行ってください。
 (原則として個人の受付はいたしません。)

1. 申請に必要な書類等

必要な書類等	申 請 者	新規申請者	継続申請者	その他の者
		機械及び構成員を変更する者		
①免稅軽油使用者証	×	○	○	
②免稅軽油使用者証交付申請書	○	×	×	
③免稅軽油使用者証の登録事項変更申請証	×	○	×	
④免稅証交付申請書	○	○	○	
⑤機械所有証明書	○	○	○	
⑥耕作面積証明書	○	○	○	
⑦印鑑	○	○	○	

注) *新規申請者とは、初めて免稅証の交付申請を行なう者。
 (免稅軽油使用者証を持っていない者)
 *継続申請者とは、今まで免稅証の交付を受けたことがある者。(免稅軽油使用者証を持っている者)
 *機械所有証明書とは税務課、又は農機具販売店で、農業用機械を所有または、販売したことを証明した書面。
 *耕作面積証明書とは、税務課で申請者の耕作面積を証明した書面。
 *印鑑は、新規申請及び継続申請を問わず全てを販売店に提出すること。

2. 申請受付期間(販売店でとりまとめる期間)

昭和55年12月1日～昭和56年1月15日

お詫び

先月号の「あの人この人」で、見出した名字が「丸山信市さん」となっていましたが、佐藤信市さんの誤りでした。ここに訂正して、深くお詫びいたします。



一休日夜間当番医の診療時間は原則として午前9時～午後5時までです

広報

なかのしま

11月号 南蒲原郡中之島村役場

編集と発行 中之島村役場企画課
 ☎954-01 ☎02586-6-2002

村内交通事故状況
 () 内は10月分

	件数	死者	傷者
55年 (1)	19	2 (0)	18 (2)
54年	28	0	30
53年	31	3	32



今月の納税

▷保育料(11月分)

人口のうごき

10月31日現在	
() 内は前月比	
人	11,247人 (-6)
男	5,512人 (-10)
女	5,735人 (+4)
世帯数	2,231戸 (-2)

議会報告

九月定例村議会

ら望んで来ても結局農振地域のところはごめんだと
いうことで、開発のネックになつてゐると思います。
この際ひとつ見直しをする必要があると思いますが、
村長のお考えを伺いたい。

村議会の九月定例会の本会議が九月二十四日
午前十時から開かれ、塩入議員、大野議員、小
林議員、鈴木議員、羽賀議員の六議員により村政に対する一般質問が行われた。それについて掲載します。

一般質問と答弁(要旨)



塩入栄吉 議員

農業振興地域の見直しを

▼現在のように米の事情が悪化してきますと、とて
も二町や三町では農業はやつていけないというのが
現在の情勢であり、どうしても農外収入に頼らざる
を得ないことから、工場等を誘致することにより、
安心して農外収入を得られるような方法を考えること
が村の将来のためになると思えます。しかし、現在
のような農振法がかかっていては、せっかく先か

とにおいて、来年度は生産調整を上乗せするんだ
というようなことが報道されておりますが、そなり
ますと中之島村は水田ばかりでござりますので、農
家は経済的に非常にきびしいものがあると思われま
すが、生産調整の見通しについてどういうお考へで
あるかお聞きしたい。

斎藤村長 来年度の生産調整については新聞報道の
減反を強いられるようなことも出ておりましたし、
冷害を受けた地域には上積みをするわけにもいかな
いだろうということも二、三日前の新聞に出でおり
ました。減反の対応策といいましても、現在村でや
つているのは一反五千円の奨励金とか事業に対する
補助金というようなことで、これは反別の数字が明
示されたなかでみんなと相談して、できるだけこ
れにこたえられるような施策を講ずるべきだと考へ
ており、こういう対応策を考えているということは
申し上げるには少し時期が早いと思います。



小林光栄 議員

工場誘致について

▼減反政策は第二期目に入り、来年度はさらに減反
の面積も多くなり、しかも奨励金は十アール当たり
一万円くらい減額されるということから、農家経済
はますます貧困するばかりで非常に苦しんでおりま
す。したがつて農外収入に頼らざるを得ない現況か
ら、せめて近くに安定した工場を積極的に誘致すべ
きだと考えますが、村長のお考へを伺いたい。

斎藤村長 村内に安定した工場が来るべきだと切望
される気持ちは痛いほどわかりますし、私も痛感をして
努力をしているつもりでございます。ただいま
のところ、北日本物産という会社が中之島の藤山郷
に約一町七反ばかり申し入れしており、地主に打診
しております。それから第四銀行の情報センター
から、中之島村はインター・エンジもあり、東バイ
パスもできるので交通は非常に便利であるというこ
とをP・Rしていただいて、工場の進出がたを宣伝
してもらう手配もとつてあります。しかし、うちの
村に工場が来にくいくらいというあい路は、土地の値段が
高いということ、周辺の工場にみんな働いており、
人を集めには至難だろうということで警戒してお
りますが、来る工場についてはいろいろ土地条件等
について、できるだけの便宜を図りたいと考えてお
ります。

中之島川改修について

▼中之島川改修のことにつきましては、六月議会終了後の全員協議会のなかで説明があり、県から建設省に提出された図面を見せていただきましたが、その後の状況についてお伺いしたい。



垂沢桂 議員

憩の家利用者にバスの便を

▼本村では昭和四十八年に老人憩の家が建設されま



大野久夫 議員

中学校統合に

審議会の設置を



塩入栄吉 議員

長岡への道路整備を

▼第二点は品之木から猿橋川を渡つて長岡市へ通ずる道路ですが、地元住民には大事な道で、現在は道幅がせまく軽自動車も通りにくいような状態です。これを改良してもらいたいということで、請願がなされ採択になつて村長に送つてあると思うのですが、その後長岡市とどのように交渉されましたかお聞かせねがいたい。

斎藤村長 品之木から長岡市川辺に通する道路改良は、おっしゃるとおり議会でも採択になり私のほうでも検討を加えておりますが、長岡市との連携の問題もございますので、市の意向を打診して今日に及んでおります。わたしどものほうから行つた道の接続が長岡市がまだまわないのでうちばかり先行してもどうかと思ひますし、猿橋川改修が目前に迫つており橋の問題もありますので、改修に呼応してやるべきだということで、今後長岡市と話し合いの上で改良するように努力をしたいと考えております。

来年度の生産調整について

▼新聞等によりますと、政府は米価を値上げしたことは直接村の仕事ではありませんが、わたしたちの地域は特に関心を持ち、一年でも早く建設ができるよう期待しております。現在、高校の学級減とくに、ちょうど子供が少なくなる時点ですが、昭和五十八年になるとひのえうまの次に生れた子供が進学する時期で、生徒が増える時期もあります。このようなことから、分水高校については公式などころではつきり申し上げられませんが、わたしの感觸を申し上げますと昭和五十八年開校をめざして全効力を挙げておき、いくらか明るい見通しではないかということを申し上げておきます。

分水町の高校誘致について

▼このことは直接村の仕事ではありませんが、わたしの地域は特に関心を持ち、一年でも早く建設ができるよう期待しております。現在、高校の学級減とくに、ちょうど子供が少なくなる時点ですが、昭和五十八年になるとひのえうまの次に生れた子供が進学する時期で、生徒が増える時期もあります。このようなことから、分水高校については公式などころではつきり申し上げられませんが、わたしの感觸を申し上げますと昭和五十八年開校をめざして全効力を挙げておき、いくらか明るい見通しではないか

▼斎藤村長 ただいまの見通しにつきましては非常に苦しいということが言えるわけで、与板高校では普通科一学級減、見附高校では家政科一学級減というふうに、ちょうど子供が少なくなる時点ですが、昭和五十八年になるとひのえうまの次に生れた子供が進学する時期で、生徒が増える時期もあります。このようなことから、分水高校については公式などころではつきり申し上げられませんが、わたしの感觸を申し上げますと昭和五十八年開校をめざして全効力を挙げておき、いくらか明るい見通しではないか



一般質問の様子

▼最近野球が盛んになり、本村も多くの野球チームが結成されていますが、特に働く青年のために夜間スポーツを楽しみ、練習する機会を与えられるよう、ナイトー施設の整備をお願いしたい。場所としては中央に位置し、健康的な中央小学校が望ましいと思いますが、村長のお考えを伺いたい。

斎藤村長 うちの村ではいい悪いは別にして、野球のできる場所を十二面持つており、相当恵まれております。いま中央小学校を名指しされましたが、おそらくナイター施設を造ると、周辺の農家は反対すると思います。もし造るとすれば中之島中学校あたりというふうに考えておりますけれども、場所は別にして維持費の面で電気料がばかりにならないという事から、いまのところ直ちに来年度予算に計上してという気持ちはありません。もう少し先に送るべきではないかと考えております。

こういう方々を訪問したり、ヘルパーもうちの村は三人おりまして、ある程度やっているつもりでございますが、もっとこうしたほうがいいだらうというような問題がありましたら検討いたしまして、そういう方向に努力をしたいと考えております。

中央小にナイター施設を



鈴木安一議員

▼上通小学校については、本年度当初予算で危険校

面にあるよう、定期バス利用では停留所まで遠く、下車しても刈谷田荘まで道のりがあり、交通安全の面からも大変だと思いますが、役場のマイクロバスを支障のない限り、簡単にしかも気軽に利用でき、一人でも多くの年寄りから喜んでいたくよう十分考慮ねがいたいと思いますし、財政が許されるならば専用バスの運行を考えいただきたいと思いますが、村長の考え方をお聞きしたい。

斎藤村長 三沼、西所学区においては、バスの運行もないでお話しこともですが、いまのマイクロバスを運行するなかでは、たしか十人くらいまとまって希望されば運行しておりますけれども、村全体ということになりますと、毎日あるいは小人数でもということはできかねると思いますが、大体ある程度まとまつた人で申し込みを受ければ、現在運転手の働いている時間帯を避けたなかでの便宣は、今後できるだけ図りないと存じますので、専用のバスということはご勘弁ねがいたいと思います。

したが、村内の老人の中にはいまだ一度も行ったことも、どこにあるのかわからないという人がおられますと聞いております。そこで問題点をみますと交通面にあるよう、定期バス利用では停留所まで遠く、下車しても刈谷田荘まで道のりがあり、交通安全の面からも大変だと思いますが、役場のマイクロバスを支障のない限り、簡単にしかも気軽に利用でき、一人でも多くの年寄りから喜んでいたくよう十分考慮ねがいたいと思いますし、財政が許されるならば専用バスの運行を考えいただきたいと思いますが、村長の考え方をお聞きしたい。

舍の調査費が計上されました。その調査結果はどうなっているかお聞かせねがいたい。それと実施計画の中で五十六年度に上通小学校建設用地取得費が載っておりますが、そういうなかでの校舎の建設計画の見通しについてお聞きしたい。

斎藤村長 上通小学校の体育館は前から危険校舎であったわけですが、校舎については最近結論がでました。五千点以下ということで、危険校舎に該当するということあります。

そこで私案ということでお聞き取りをねがいたいと思います。いずれ案がまとまればみなさんと相談をして決定づけることになりますが、まず土地の購入につきましては昭和五十六年度に約七反を現在の東側のほうに増反をし、現校舎の南側に新校舎を造り、増反した七反はグランドにしたい。新校舎の建設については、中央小、信条小を造つて、公債費比率も十一パーセント近いところにきておりますので簡単にはできませんが、おそらく着工は五十八年か五十九年というようなことにならうかと思いますけれども、いずれ時期をみて議会と相談をして、そういう方向で進めたいということを申し上げておきます。

押切駅周辺を 市街化区域に編入を

▼上通地区南部は、長岡東バイパスが五十七年秋に開通の見通しと聞かれており、押切駅周辺の県道立体化という話も聞かれております。これらが実現したならば同地区は著しく変わることと思いますし、村に一ヵ所しかない駅を利用したところの地域開発のために、押切駅周辺の市街化区域編入を早急に行わなければならぬと思いますが、五十七年、八年の見通しについてお聞きしたい。

斎藤村長

前から、わが村ただ一つの駅である押切駅周辺の市街化区域への編入の声があがつております。

駅周辺の市街化区域への編入の声があがつておりますが、法からしまして中興野から飛び地で統いていないこと、面積が少ないとことがあい路がないことですが、新聞報道によりますと調整区域内の飛び地を市街化し、五十ヘクタール以下でも認めることが出でおりますので、時期をみまして検討し、努力をしたいと考えております。



羽賀竹次郎議員

老人に中身の濃い行政を

▼本村の七十歳以上の老人の人口は九百三十名、九十歳以上の人口は十五名であります。このように高令化している今日、敬老会、敬老旬問あるいは一日村長の訪問なども大切ですが、年間を通じて老人の生活の実態をきめ細かに調査のうえ、就業状況、趣味や悩まれている問題、寝たきり老人の保護等、老後に張りのある生活ができるよう、もう一步中身の濃い行政をお願いしたいが、村長の方をお聞きしたい。



国保特別会計

歳出

区分	予算額	支出済額
1講会費	45,086円	21,456円
2総務費	258,783	115,016
3民生費	277,958	133,257
4衛生費	108,654	58,880
5農林水産業費	93,222	43,969
6商工費	43,014	29,094
7土木費	417,923	135,783
8消防費	74,449	42,025
9教育費	633,519	530,949
10公債費	167,936	74,280
11予備費	800	0
計	2,121,344	1,184,709

55年度予算の執行状況

—9月末現在—

歳出

区分	予算額	支出済額
1総務費	14,990円	7,588円
2保険給付費	404,239	159,886
3保健施設費	211	0
4基金積立金	2,518	216
5公債費	1	0
6諸支出金	482	102
7予備費	12,000	0
計	434,441	167,792

▼本年度予算の執行状況は、九月末における収入・支出状況は、
（収入）十二億二千三百五十五万七千円
（支出）十一億八千四百七十万九千円
で、差引三千六百六十四万八千円の現在高となっています。

当初四億三千四百三十六万一千円でスタートした予算も、その後、八万円の追加補正を行ない四億三千四百四十四万一千円となりました。

九月末日における収入・支出状況は、

（収入）二億二千六百七万円

（支出）一億六千七百七十九万円二千円

で、差引五千八百二十七万八千円の現在高になっています。

保険給付費のうち、入院費用が見込額より増高の傾向になつておりますが、財源の確保に努め、財政の健全化を図つてまいります。

